

学校 じまん

うんどうかい 運動会

おおこししょうがっこう 大越小学校

10月(がつ)7日(か)に行(おこな)われた運動会(うんどうかい)について、1年生(ねんせい)と2年生(ねんせい)に絵(え)や作文(さくぶん)をかいてもらいました。



1年(ねん)1組(くみ)
岩瀬(いわせ)風太(ふうた)くん



1年(ねん)2組(くみ)
木村(きむら)里彩(りさ)さん

うんどうかいで たのしかったのは、かけっこです。
ゴール前で めかせたからです。らいねんも 1い
になりたいです。

1年(ねん)3組(くみ)
千葉(ちば)祐希(ゆうき)くん



うんどうかいで たのしかったのは、大(おお)だま
おくりです。みんなで ちからを あわせたからです。
ドキドキしました。

1年(ねん)3組(くみ)
木下(きのした)夏実(なつみ)さん





ぼくは、ダンスで「せかいじゅうの子(こ)どもたちが」をおどったことがとてもたのしかったです。きんちょうしたのは、わ、わ、わです。アンカーをして、たのしかったです。
1年(ねん)4組(くみ)
相樂(さがら)侑大(ゆうま)くん

ダンスがとってもじょうずにできたとおもいます。まわりも、とってもきれいだからほっとしました。ママに、とってもきれいだったよといわれて、ちょっとうれしかったです。
1年(ねん)4組(くみ) 浅川(あさかわ)史織(しおり)さん



2年(ねん)1組(くみ) 野田(のだ)美里佳(みりか)さん

うんどう会(かい)



十月七日(じゅうがつなのか)の土曜日(どようび)にうんどう会(かい)がありました。いえにかえってからママとパパが「ダンスじょうずだったよ。ときょうそうがんばったよね。それからたまいれもじょうずだったよ」とほめてくれました。「らいねんもがんばってね」といってくれました。とてもうれしかったです。

でもー(ひと)つかなしかったことがあります。パパと「ときょうそう五(ご)いまでになる」とやくそくしたけど五(ご)いまでになれませんでした。「つぎはがんばるね」とやくそくしました。

2年(ねん)2組(くみ) 小南(こみなみ)紗莉以(さりい)さん

うんどう会(かい)

がんばったことは、リレーと玉入(たまい)れです。玉入(たまい)れでは、二回(にかい)せんともー(いち)いでした。ママやパパやおばあちゃんは、「がんばれ」と言(い)ってくれました。そしたら、ゆう気(き)をもらったのかぜんぶで百(ひゃっ)こい上入(じょうはい)りました。うれしかったです。

楽(たの)しかったことは、五十(ごじゅう)メートルそうです。きんちょうして、ピストルがなった時(とき)、バランスをくずしました。でも、気(き)もちよくはしれました。ダンスは、れんしゅうの時(とき)にしゃいが多い(おお)かったのでどきどきしましたが、ちゃんとできたのでうれしかったです。

六年(ろくねん)のソーランぶしを見(み)て、かっこいいなと思(おも)いました。

2年(ねん)3組(くみ) 早川(はやかわ)綺音(あやね)さん

